



Bernard BROCHAND

Le Député investi par
l'UMP,
le Nouveau Centre et le Parti Radical
Maire de Cannes

*Madame, Mademoiselle, Monsieur,
Chers amis de Cannes, La Bocca, Mandelieu, La Napoule, Théoule, Vallauris,*

Lors de la dernière élection présidentielle, vous avez massivement exprimé, en portant vos suffrages à plus de 68% sur la candidature de Nicolas Sarkozy dans la 8^e circonscription des Alpes-Maritimes, le rejet d'une politique socialiste archaïque dont nous avons déjà expérimenté, par le passé, les effets dévastateurs sur l'emploi, l'économie, l'inflation, les déficits publics, la sécurité des biens et des personnes, l'éducation, notre identité et l'autorité de l'Etat.

Candidat investi par l'UMP, le Nouveau Centre et le Parti Radical, je me porte garant de l'unité de la droite républicaine et patriote dans notre circonscription et vous appelle à faire barrage, avec moi, au projet de la Gauche à l'occasion des élections législatives, à l'issue desquelles une nouvelle majorité parlementaire sera élue.

Le 10 juin, dans le secret de l'isoloir, en votre âme et conscience, les deux questions qui se poseront à vous seront les suivantes :

- souhaitez-vous une majorité archaïque, dogmatique, dépensière, angélique, qui balayera d'un revers de la main les réformes accomplies durant les cinq dernières années, au terme d'efforts et de sacrifices plus difficiles encore pour nos enfants et petits-enfants ?
- ou souhaitez-vous une majorité lucide, rigoureuse, courageuse, solide et expérimentée, capable de construire le renouveau de la France, de préserver notre mode de vie et de traverser les crises qui frappent l'Europe en protégeant notre pays de la récession et de la faillite générale ?

Mes chers compatriotes, je vous appelle à la résistance, à maintenir le cap de la modernisation, à relever les défis de demain. Il n'est aucun salut sans énergie, sans travail, sans mérite.

Parallèlement, au plan local, j'agirai concrètement pour soutenir les projets d'intérêt général dans nos communes. Je le ferai avec pragmatisme, sans esprit partisan, dans le cadre d'une gouvernance conforme à nos valeurs et au plus près du terrain.

*La France est à la croisée des chemins.
Plus que jamais son destin est entre vos mains.
Ensemble, faisons le pari de la France, de son renouveau,
de son rayonnement, de sa grandeur retrouvée.
Je sais pouvoir compter sur vous, vous pouvez compter sur moi.*

Bernard BROCHAND
Député de la 8^e circonscription
des Alpes-Maritimes
Maire de Cannes

CHOISSONS LA FRANCE

Dès le 10 juin, mobilisons-nous pour la France du travail, du courage, du mérite !
Votez utilement pour, ensemble, dès le premier tour, faire barrage à la menace
de faillite sociale, morale et économique de notre pays.

Avec le candidat investi par l'UMP, Bernard BROCHAND, choisissons la France forte.

BERNARD BROCHAND LE CHOIX D'UN DÉPUTÉ UTILE, EN ACTION, SUR LE TERRAIN

Le 10 juin, vous allez voter pour le premier tour des élections législatives. Cette élection décidera, pour les cinq années à venir, de la politique qui sera menée en France. Face aux crises multiples, il faut un député solide, expérimenté, crédible, qui agit de façon pragmatique et concrète à l'Assemblée Nationale comme dans la circonscription en défendant les dossiers de Cannes, Mandelieu-La Napoule, Théoule-sur-Mer et Vallauris.

Mes communes sont étroitement liées par leur identité, leur histoire, leur économie, leur environnement. L'action parlementaire doit être solidaire des défis locaux et soutenir les municipalités dans la mise en œuvre de leurs projets d'intérêt général, au profit d'une meilleure qualité de vie des habitants. Si le député vote les lois, il doit aussi défendre auprès des instances gouvernementales et des institutions nationales les préoccupations des habitants de sa circonscription et les demandes des élus locaux. C'est dans cet esprit, en lien direct avec la vie réelle, que je conçois mon rôle de député. C'est dans cet esprit que je travaille depuis maintenant onze ans.

À l'Assemblée Nationale, je ferai tout pour défendre et soutenir une politique volontariste de modernisation et de consolidation de notre pays face aux événements internationaux. Je lutterai contre toute remise en cause des réformes conduites jusqu'ici, qui ont permis de sauver la France de la faillite et notre modèle social de disparaître. J'agirai encore et toujours pour l'attractivité de notre territoire, la sécurité, l'emploi, le pouvoir d'achat des classes moyennes, la santé et la solidarité, la préservation de notre identité et de nos valeurs républicaines, en faveur d'une France qui se respecte et sait faire entendre ses choix.

AGIR pour la prospérité de nos quatre communes

Il s'agit de défendre les projets d'intérêt général en trouvant auprès des instances nationales les financements nécessaires ou en facilitant la réalisation d'opérations parfois complexes sur le plan juridico-administratif.

À titre d'exemples, il faudra mener à bien :

- La création du multiplexe de cinéma à Cannes-La Bocca ;
- L'amélioration et le développement des transports publics reliant Cannes à Théoule-sur-Mer en passant par Mandelieu-La Napoule ;
- L'aménagement touristique du port de Théoule-sur-Mer ;
- La préservation de la vallée de la Siagne contre les risques d'inondation et la création d'une plaine agricole ;
- La protection du littoral de Cannes à Théoule-sur-Mer et de sa spécificité balnéaire ;
- La rénovation du Centre Hélio-Marin à Vallauris comme cela a été fait pour l'hôpital de Cannes ;
- La création d'une pépinière d'entreprises à Cannes-La Bocca ;
- La création, de Vallauris à Cannes, d'un itinéraire artistique dédié aux œuvres de Picasso ;
- La valorisation de l'identité artisanale de la Cité des potiers.

AGIR pour l'emploi et la sécurité

Il n'est possible de réduire sensiblement le chômage dans notre pays et d'améliorer le pouvoir d'achat des Français qu'en proposant un modèle de croissance basé sur la production et le travail et non sur l'assistanat. Il est impératif également de poursuivre la diminution des dépenses publiques pour retrouver l'équilibre des comptes publics en 2016. Produire plus et dépenser moins. Pour cela, il faudra notamment :

- Ouvrir des négociations par branches ou par entreprises sur le temps de travail en échange d'une augmentation des salaires ;
- Alléger le coût du travail par un transfert des cotisations familiales vers une fiscalité anti-délocalisation ;
- Soutenir les artisans, les commerçants, les PME et les PMI qui sont les moteurs de la croissance et de l'emploi ;
- Développer les filières d'excellence de l'économie française : le secteur médical, le numérique, le tourisme, la politique spatiale ;
- Instaurer la règle d'or budgétaire pour réduire le déficit de nos comptes publics et diminuer progressivement la dette ;
- Réduire le nombre d'étrangers sur le territoire pour mieux réussir leur intégration et assurer l'équilibre de nos régimes spéciaux et du marché du travail ;
- Garantir un logement pour tous en favorisant la construction de logements, en soutenant l'accès à la propriété, en luttant contre l'habitat indigne ;
- Accroître la présence des forces de l'ordre sur le terrain en coordonnant au mieux les actions de la police nationale, de la gendarmerie et des polices municipales ;

- Continuer à renforcer la Justice pour qu'elle soit plus rapide et plus efficace. Face au laxisme de la gauche, il faut faire preuve de fermeté, cesser de trouver des excuses aux délinquants et aux criminels et mieux prendre en compte les victimes.

AGIR pour votre santé et votre qualité de vie

Notre modèle de société est bâti sur la famille et la solidarité entre citoyens qui forment le ciment de notre nation. C'est pourquoi, il faut maintenir le quotient familial et faire de l'éducation une priorité absolue de la prochaine législature.

Il est indispensable de renforcer notre système de santé en assurant son financement afin de subvenir notamment aux besoins des personnes les plus fragiles. Il nous faut aller dans le sens d'une santé adaptée aux besoins d'aujourd'hui et de demain : vieillissement de la population, prise en charge des personnes dépendantes et notamment celles de plus en plus nombreuses atteintes de la maladie d'Alzheimer, poursuite de l'action menée en faveur des personnes handicapées, lutte contre le cancer, modernisation des hôpitaux comme cela a été réalisé à Cannes.

En termes de qualité de vie, la question environnementale est cruciale. Il s'agira de mettre en œuvre une politique énergétique raisonnée et responsable en préservant notre filière nucléaire tout en la sécurisant, de s'engager parallèlement dans le développement des énergies renouvelables, de mieux organiser nos transports en commun en milieu urbain, d'améliorer le traitement et le recyclage de nos déchets.

AGIR pour une France forte dans une mondialisation maîtrisée

Sur le plan économique, il faut poursuivre le combat engagé pour une mondialisation équitable protégeant nos emplois et notre économie. Il faut réagir face aux pays qui ne respectent aucune règle sociale ou environnementale. Pour cela, il faut continuer à améliorer la gouvernance mondiale à travers le G20 dont la dernière réunion en France, à Cannes, a permis de poser les premiers jalons.

En Europe, la France est, après l'Allemagne, le pays qui a réussi à traverser la crise mondiale de ces dernières années en subissant le moins de dommages sur le plan économique et social. Néanmoins, il convient d'adapter l'Union Européenne aux enjeux actuels. Il faut remettre à l'ordre du jour la question des frontières extérieures pour que l'Europe se protège et protège ses populations d'une concurrence déloyale provenant de pays au coût du travail bien inférieur. Nous devons mettre enfin en œuvre le principe de réciprocité dans nos échanges commerciaux avec nos partenaires extra-européens. La défense de la zone Euro est aussi une priorité dans le cadre d'une intégration économique et fiscale des 17 pays membres.

Notre vision de l'Europe est claire : nous devons poursuivre sa construction tout en préservant notre souveraineté, ce qui passe aussi par le renforcement de la compétitivité de nos entreprises.

Extrait du courrier de soutien de François FILLON à Bernard BROCHAND :



« Dans des circonstances particulièrement difficiles, vous n'avez jamais renoncé à incarner la réforme. Je retiens votre sens de l'intérêt général, votre unité, votre courage. [...] Vous pouvez être fiers de votre action. [...] Dans bien des domaines, vous avez bousculé les conservatismes qui bloquaient notre pays: vous avez posé les fondations d'une France plus moderne et plus solide. [...] Avec les élections législatives, un nouveau combat politique s'engage. Je connais votre ardeur et je sais que votre engagement sera total. De toutes mes forces, je serai à vos côtés partout où nos couleurs et nos valeurs seront en jeu. »

François FILLON

*Deux fois
plus, plus*